

スクラム

国府小学校6年
学年だより
No. 4
2024. 7



1学期のまとめの時期です！

4月のスタートから、はや3か月が過ぎようとしています。

これまでの間、子どもたちはさまざまな場面でやる気をもって物事に取り組んできました。毎日の生活の中で、日直や係、委員会等の活動を友達と声をかけ合いながら活動している様子に感心しています。そして、行事の運営やあいさつなどは、緊張しながら、ときには言葉に詰まりながらも自分が担った役割を果たそうとがんばる姿が見られます。

夏休みまであと3週間、学習・生活のありようをもう一度見直し、よい形で夏休みを迎えさせたいと思います。ご家庭でも、子どもたちへの温かい声かけをよろしくをお願いします。

■ 道徳参観日お世話になりました

先日はご多用のなか、参観授業にご参加いただきありがとうございました。今回は道徳の学習の様子をご覧いただきました。少し緊張した面持ちの子、いつも以上に張り切っていた子など、さまざまな子供たちの姿をご覧いただけたかと思います。授業の感想についてもご協力をいただき、ありがとうございました。

7月の予定



月	火	水	木	金	土	日
1	2	3	4	5	6	7
救急救命講習 《3校時》			集金日	幼稚園給食体験		
8	9	10	11	12	13	14
			委員会活動 マフィンクラブ	朝会		
15	16	17	18	19	20	21
海の日			クラブ活動	学校安全の日 第1学期終業式 14:30下校	夏季休業日 開始	
22	23	24	25	26	27	28
個人懇談	個人懇談 市水泳検定会	個人懇談	個人懇談	個人懇談		
29	30	31	8/1	2	3	4
【8月の予定】 19日(月)登校日 25日(日)PTA奉仕作業						

☆集金について【お願い】☆

1学期最後の校納金の指定口座引落日は7/4(木)、通帳残高の金額の確認をお願いします。1学期の学用品等の支払いがありますので、指定口座より引落しができるよう、ご協力よろしくをお願いします。

集金額 9000円

■ 水泳学習がんばっています

梅雨空が続く中、水泳学習が続いています。子どもたちは、「少しでも速く」「長く泳げるようになりたい」という気持ちをもって、どんどん泳いでいます。25m、50mを初めて泳ぎ切ったという子どもたちの笑顔を見ることは、とてもうれしいことです。ご家庭でも励ましのお声がけをよろしくお願いします。

7月1日には、徳島市消防局の方を講師にお招きして救命講習を行います。また、水泳学習の終わりには、「着衣泳」の授業も実施する予定です。子どもたちが自分やまわりの人々の命を守る行動をとることのできる一助となればと考えています。

■ インターネットや情報機器の利用について

インターネットやゲーム機、スマホ等の利用は便利で楽しいものですが、不適切な利用によって、小学生の間にも多くの問題が起こっています。その1つに、長時間、近距離でのディスプレイの凝視による視力や眼、脳の発達等、身体・精神面への悪影響があります。適切な時間を設定することや、適宜眼を休めることなど、家庭でのルールづくりとそれを守ることの必要性が言われています。

また、インターネットの利用に関わっては、保護者の知らないところで出会い系サイトの閲覧をきっかけとする犯罪被害にあったり、ゲームへの課金を重ねたりしてしまうといったことが起こっています。フィルタリングの利用をお勧めします。

さらには、SNSの利用で、多くの利用者が閲覧できる状況の中で不用意な投稿をすることにより、個人情報が出たり、悪口や暴言の投げつけ合いになったりといった人間関係上のトラブルやいじめの原因につながってしまう事例が多発しています。

夏休みを前に、インターネットや各種情報機器の利用について、今一度家庭内での話し合いと利用状況の確認をお願いします。

個人懇談よろしくをお願いします

今年の懇談は、夏休みが始まった7月22日(月)から26日(金)の5日間のうち2日間に実施します。現在、調整を進めているところです。確認後、一覧表にしてお渡ししますので、よろしくお願いします。ご多用中とは思いますが、1学期間のお子さまの学校生活の様子をお伝えし、ご家庭での様子をうかがわせていただきたいと思います。

学習予定

国語…夏のさかり 私と本
書写…硬筆・毛筆
社会…国づくりへの歩み
算数…資料の調べ方・算数の自由研究
理科…植物のつくりとはたらき・生物どうしのつながり
音楽…旋律の特徴を生かして表現しよう
図工…人権ポスター
体育…水泳 病気の予防
家庭科…夏の生活を工夫しよう
外国語…I want to see the Milky Way